
 
 

Procès-verbal de l’assemblée générale du  
Ski-Club Bellevue-Collex-Genthod du 8 janvier 2023 

 
 

Présents : Christophe et Nathalie Jacquier, Katerina Kobler, Thomas Isch, Anne Thorel 
Ruegsegger, Julie Ruegsegger, Jean-François Ruchet, Éric Amann Hofer, Marcel Basler, 
Famille Daniel, Gabrielle Hofer, Arlette et Gérard Porchet, Mylène Schopfer Sandoz, Valérie 
Vienne.  
 
Excusés : Joel Schmulowitz, représentant de la commune de Genthod,  
 
Ordre du jour : 
 

1. Salutations et ouverture de la séance 
2. Approbation du PV de l’assemblée générale du 21 janvier 2022 
3. Rapport du président sur la saison 2022 
4. Rapport de la trésorière sur la saison 2022 
5. Rapport des vérificateurs aux comptes 
6. Approbation des différents rapports  
7. Vote des comptes et décharge au comité 
8. Démissions et admissions des nouveaux membres et élection du comité 
9. Élection des vérificateurs aux comptes 
10. Présentation du budget et des projets pour la saison 2023 
11. Dates de la saison 2023, divers et questions 

 
1. Salutation et ouverture de la séance 

Christophe remercie les autorités des communes d’être présents ainsi que les personnes 
inscrites qui sont présentes. Il remercie également les personnes qui se sont excusées.  

 
2. Approbation du PV de l’assemblée générale du 21 janvier 2022 

Le PV de l’AG 2022 est accepté 
 

3. Rapport du président sur la saison 2022 
L’année 2022 a malheureusement encore été impactée par l’émergence du contagieux 
variant Omicron (Covid) qui a fait annuler la première sortie à ski de janvier 2022. Le Ski-
Club est ensuite sorti prudemment…en déplacement en voitures individuelles à deux 
reprises avant de retrouver en transport en car depuis le stade Marc-Burdet, pour les 
deux dernières sorties de ski en France voisine. Le nombre de  
Les quatre sorties à ski se sont heureusement bien déroulées, dans la joie et la bonne 
humeur, à un prix défiant toute concurrence (20.-), sans sollicitation de subvention 
communale en raison d’un programme annuel allégé. Il n’y a pas eu d’incidents à 
signaler. 
L’AG tenue en janvier 2022, clôturant l’année 2021, s’est malheureusement tenue en 
visio-conférence, eu égard à la pandémie Covid. 



La sortie pleine lune de février a permis de marcher de nuit dans le Jura et de déguster 
une fondue dans la rigolade au restaurant de la Trélasse. 
L’été a permis au comité et à de valeureux membres de s’exprimer dans la restauration 
et l’art de la raclette…lors de la fête du 1er août de la commune de Bellevue en 
réunissant, autour d’un fromage de Vollèges, les autorités municipales et les habitants 
des communes ainsi conquis !  
Le ski club s’est également retrouvé en automne lors de sa traditionnelle Paella préparée 
par Alexandra Munoz, émérite membre du club, qui a réunit une soixantaine de 
membres dans la salle communale de la commune administrée par le mari de la 
cuisinière et non dans le jardin de ladite famille en raison de conditions météorologique 
particulièrement froide pour la saison… 
 
Les projets de l’année 2023 ont été revu à la baisse. Alors que le nombre de nouveaux 
membres a augmenté de 30% sur la fin de l’année 2022, le comité fatigue (de 7 à 5 
membres en 2023) et le projet principal vise donc à faire survivre le club. Il faut 
impérativement trouver durant cette année 2023 des forces vives à même de s’engager 
au comité ou en gestion des sorties du samedi. En effet vous aurez noté qu’en plus de 
l’organisation de base du ski-Club, gérée par les différents dicastères des membres du 
comité, lors de chaque sortie il y a une organisation visant à collecter les inscriptions, 
commander le bus, commander les forfaits, les chercher et les distribuer et que les 
membres du comité ne sortent pas lors de chaque sortie. La continuation des activités du 
ski-Club ne pourra se faire que si de nouveaux membres s’engage dans la gestion des 
sorties. 
 
Vive le Ski-Club, Vive nos trois communes Bellevue, Collex-Bossy et Genthod. 
 

 
4. Rapport de la trésorière sur la saison 2022 

La 8e année comptable se termine avec un excédent de :  
Les charges principales restent identiques mais moins élevées que les années présentes 
en raison de la situation sanitaire de 2022. 

 
5. Rapport des vérificateurs aux comptes 

Les contrôleurs aux comptes, Jean-Jacques Meier et Réjane Anklin, ont constaté que la 
comptabilité est tenue avec exactitude. Ils encourage l’assemblée à approuver les 
comptes 
Les comptes sont approuvés. 
 

6. Approbation des différents rapports 
Tous les rapports sont approuvés 

 
7. Vote des comptes et décharge au comité 

Les comptes 2022 sont approuvés et le vote de décharge au comité aussi. 
 

8. Démissions et admissions des nouveaux membres et élection du comité 
Au 31 décembre 2022 il y avait 163 membres ce qui montre une belle augmentation 
Au niveau du comité, il y a les démissions de Julie Ruegsegger et Julie Gobert  



Katarina, Anne, Thomas, Christophe Davy et Christophe Jacquier se représentent 
Le comité ainsi présenté est élu par l’assemblée. 

 
9. Élection des vérificateurs aux comptes 

Jean-Jacques Meier et Marcel Basler. Valérie Vienne se présente comme suppléante.  
Tous sont élus 

 
  
10. Présentation du budget et des projets pour la saison 2023 

Les prévisions ont été faites sur la base des années « ordinaires » ce qui explique des 
montants plus importants que les deux dernières années.  
Le ski club sollicite à nouveau l’aide les communes pour permettre le roulement 
nécessaire à l’organisation des sorties. 

 
11. Dates de la saison 2023, divers et questions 

Pour organiser des sorties et encadrer les participants, le comité cherche du monde. Il 
est également nécessaire que des forces vives rejoignent le comité. 
Pour 2023, les sorties ski, la soirée « pleine lune », la paella de fin de saison et une 
raclette sur format stand sont au programme. Christophe propose également le 
développement d’autres activités (vélo, marche, autre).  

 
Mylène Schopfer-Sandoz mentionne l’importance de se faire connaitre auprès des 
nouveaux habitants du Champs du château. Elle rappelle également qu’il faut lui envoyer 
les comptes par email mais que Bellevue devrait continuer de soutenir le club.  
Monsieur Chalahoui, adjoint au maire remercie également le comité pour son travail et 
rappelle le soutien de la commune de Collex-Bossy 

 
L’assemblée se termine, place à la raclette.  
 
PV ; Julie R. et Anne T.-R. 


